
ATA DA 34ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL 
DE BEM ESTAR À VIDA ANIMAL – FUBEM 

19 DE NOVEMBRO DE 2024 
  
Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, em 1 

primeira chamada, realizou-se a 34ª. Reunião Ordinária do Fundo Municipal de Bem Estar à Vida 2 

Animal - FUBEM, na Sala de Reuniões da SEMAM, sita à Praça dos Expedicionários nº. 10, no 9º. 3 

andar, em Santos – SP., com a seguinte Ordem do Dia: 1. Aprovação e leitura da ata da 33ª Reunião 4 

Ordinária; 2. Apresentação de demandas - CODEVIDA; 3. Assuntos gerais. Presentes: Srs.(as) Marcio 5 

Paulo (Secretário de Meio Ambiente), Felipe Marttinni (DVA), Marcela Sargo Gatti (ONG Amigos do 6 

Tobias), Adilson Bandeira (ONG Patinhas que Brilham), Nair Sissi Ventura Fonseca Lopes (SEDUC), 7 

Luis Trajano de Oliveira (SEFIN). Justificados: Luiz Biondi (UNIMES). Convidados: Fernando Azevedo 8 

(SEMAM). Em seguida, o Sr. Marcio Paulo agradeceu a presença de todos. No item 1, a ata foi 9 

enviada por e-mail, sendo dispensada a sua leitura e aprovada. No item 2, o Sr. Fernando apresentou 10 

a demanda de aquisição de ração para a CODEVIDA, em ata de dígito de preços em finalização de 11 

vigência, no valor de R$ 50.000,00 (Cinquenta mil reais). O Presidente questionou se essa ração é 12 

para o banco de rações. O Sr. Fernando respondeu que estão usando emenda parlamentar para o 13 

banco de rações. O Presidente confirmou que é a ata de preços de alimentação dos animais tutelados. 14 

Explicou que eles têm uma ata vigente que foi suplementada e que precisam do valor para consumir 15 

todo o valor da ata e não precisar abrir uma tão cedo. O Sr. Fernando respondeu que a nova ata está 16 

em fase de licitação e para não correrem o risco de ficarem desabastecidos. O Presidente explicou 17 

que entre a ata original e a nova, há um processo de licitação. Disse que poderiam abrir um processo 18 

de licitação emergencial, mas é quase o mesmo tempo de demora e é mais dificultoso. Integrou que 19 

está em processo a montagem a licitação e liberação para o pregão eletrônico. Disse que como há 20 

saldo da ata, de até R$ 50.000,00 (Cinquenta mil reais), eles podem comprar o que está remanescente 21 

na ata e deixar estocado, encerrando a ata com saldo. O Sr. Fernando reforçou que é uma precaução 22 

por causa do intervalo entre as atas. O Sr. Luis Trajano questionou se há perigo da ração vencer. O 23 

Presidente respondeu que não e que se ela chegar com o prazo insuficiente, será devolvida para ser 24 

trocada. O Sr. Adilson disse que ao comprar, deixa estocado para que seja fornecida na medida que 25 

há necessidade. O Presidente respondeu que geralmente fazem isso com a ata, mas como ela está 26 

para vencer, irão comprar e estocar. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade a demanda 27 

de valor de R$ 50.000,00 (Cinquenta mil reais). No item 3, assuntos gerais, o Sr. Adilson pediu 28 

novamente para que sejam enviadas filmagens do andamento de obras do Hospital Veterinário do 29 

CODEVIDA. Sra. Nair entrou ao final da reunião devido a problemas com a internet. Nada mais 30 

havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 31 

Eu,                              Thiago Luiz Silva, secretariei e lavrei a presente Ata que será aprovada pelos 32 

membros do conselho e assinada pelo Presidente. 33 

 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 
PRESIDENTE 


